

## 130 años del Edificio Victoria (Victoria Building)



El Edificio Victoria fue inaugurado en el 13 de diciembre de 1892.

Para celebrar nuestro 130 aniversario hemos revisado nuestros archivos para encontrar algunas imágenes del pasado del edificio y galería.

¡Escanea el código QR para dar vida a la imagen!



### Galería 2, alrededor de 1892

La Galería 2 fue anteriormente la sala común para estudiantes mujeres. La chimenea de nuez fue diseñada por la estudiante Eleanor Gordon, y tallada por Florence MacCunn, esposa de la profesora de Filosofía, y por Helen Caroe, hermana del arquitecto William Caroe.

El diseño de la chimenea es típico del arte Movimiento Nouveau, mostrando formas naturales y las curvas fluidas de vides y hojas que representan el árbol de la vida y el árbol del conocimiento. Este diseño pudo haber sido inspirado por la cátedra de Maximiano, que está ahora en exhibición en el Museo Archiepiscopal, Rávena.

La inscripción en Latín es basada en el texto de la Epístola de San Pablo a los Filipenses (Capítulo 4, Verso 8), que dice: 'Todo lo que sea verdadero, puro, y amable.'

La fotografía muestra una caldera de agua delante de la chimenea. Se utilizó para hacer té y secar mantos (abrigos).

Las habitaciones de las mujeres estaban equipadas originalmente con 56 casilleros, paragüeros, unos pocos sillones, y algunas sillas bajas de mimbre, y los estudiantes recaudaron dinero para comprar diferentes muebles a lo largo de los años para hacer que las habitaciones sean más cómodas.

Los animales estilizados de parte de la cátedra de Maximiano son casi idénticos a nuestro diseño de chimenea.